

+++++ Wichtiger Patientenhinweis – Coronavirus SARS-CoV-2 +++++

1. Wir setzen die aktuell gebotenen Hygienevorschriften nach Protokoll wie immer sehr sorgfältig um.
2. Bitte desinfizieren Sie sich sowohl beim Betreten und vor dem Verlassen der Praxis die Hände.
3. Ohne Mund-Nasen-Schutz darf die Praxis nicht betreten werden.
4. Wir verzichten auf Händeschütteln und nicht dringend notwendigen Körperkontakt bei Diagnostik und Therapie.
5. Halten Sie in der Praxis (vor allem in Wartezimmer, Flur und Anmeldung) genügend Abstand, das bedeutet:
Im Wartezimmer ist der Aufenthalt nur von 1 Person/ 1 Familie erlaubt. Weichen Sie bitte auf die Wartepplätze in der Anmeldung oder im Hausflur aus.
6. Kommen Sie bitte pünktlich – nicht zu früh - damit keine unnötigen Kontakte beim Warten entstehen.
7. Kommen Sie bitte möglichst ohne Begleitung – ansonsten bitten wir Begleitpersonen außerhalb der Praxis zu verweilen.

Ausnahme: Minderjährige Patienten mit 1 Elternteil

Ausnahme: Unterstützungsbedürftige Patienten mit 1 Begleitung

8. Kein Besuch der Praxis mit grippeähnlichen Symptomen – bitte nehmen Sie ansonsten vorab zur Abklärung Kontakt mit uns auf!

Grippeähnliche Symptome können sein:

Fieber, trockener Husten, Abgeschlagenheit, Atemprobleme, Halskratzen,

Kopf- und Gliederschmerzen und Schüttelfrost, Schnupfen, Übelkeit und akuter Durchfall

9. Kein Besuch der Praxis, wenn es in Ihrem persönlichen Umfeld in den letzten 14 Tagen vorher einen Verdachtsfall oder bestätigten Infektionsfall mit dem Coronavirus gab oder Sie aus einem Risikogebiet kommen.

Und noch eine wichtige Bitte:

Informieren Sie uns als Praxis bitte zeitnah, falls bei Ihnen eine Infektion mit CoVid-19 innerhalb von 14 Tagen nach Ihrem Besuch in unserer Praxis nachgewiesen wird. Je früher wir in Kenntnis gesetzt werden, desto schneller können wir durch weitere Maßnahmen zum Schutz unserer Patienten und Therapeuten agieren und eine Verbreitung möglichst eindämmen.

Trotz der derzeitigen Ausnahmesituation sind wir gerne für Sie da und bitten um Verständnis, falls durch anfallende Hygieneauflagen oder administrativer Umstände, geringfügig längere Wartezeiten oder Zeitverzögerungen entstehen.

Wir danken für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen beste Gesundheit!

Ihr Praxisteam der PhytoMed Naturheilpraxis - Heike Hummel HP